



大岬小

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子

新1年生一日入学

2月1日(木)新1年生の一日入学を行いました。今年の入学予定者は12名です。1年生が新入生をお迎えに行き、体育館で仲よく遊んでいました。業間には現1・2年生のみんなと元気に鬼ごっこをしました。4月の入学を新1年生もお兄さんお姉さんもますます楽しみになった一日だったと思います。



1、2年生が(生活科で)作ったアイスキャンドルは、お父さんたちが作ってくれた雪の台に設置しました。夜はとても幻想的な雰囲気でした。



父親参観日・雪中レク・アイスキャンドル

2月3日(土)父親参観日・雪中レクを実施しました。父親参観では、3~6年生の子どもたちは総合的な学習の時間に調べたことをタブレットを用いて、工夫しながらわかりやすく、発表していました。



1・2年生は生活科の「遊びのお店」をそれぞれのブースで開店し、遊び方を上手に説明しながら、お父さんたちと一緒に楽しい時間を過ごしていました。



参観後は、風が強く吹いていましたが、雪中レクが行われました。赤、青、黄、白の4チームに分かれ、子どもたちは元気いっぱい、お父さん方もパワー全開で競技に取り組み、盛会のうちに終了することができました。当日の授業参観と雪中レクへの参加とともに、前日までの会場づくりなどの準備と参加・運営など、大変ありがとうございました。

スキー授業無事終了!

1月22日(月)から開始予定のスキー授業は、暴風で延期。それから4日間の暴風雪と4日間の臨時休校もありましたが、2月6日(火)の1・2年生のスキー授業で無事終了しました。



令和6年度前期児童会役員選挙



令和6年度前期児童会	
会長	須藤 楓大さん
副会長	加賀谷岳琉さん
副会長	岩本 夢永さん
書記	上野 菜帆さん
書記	松谷 玲奈さん

2月8日(木)令和6年度前期児童会役員選挙を行いました。投票前の演説会で各候補者は、公約と決意を堂々と演説しました。投票の結果、候補者全員が当選し、2月13日(火)の任命式では、半年間児童会活動を進めてきた旧役員の挨拶と新役員からの決意発表がありました。4月からの新役員の活躍が期待されます。

茨城県つくばみらい市立伊奈小学校との交流授業と学習参観日

2月22日(木)本年度最後の学習参観日を実施しました。午後は全学級の授業参観と全体懇談・学級懇談を行いました。参観・懇談を通して、お子さんの今年度1年間のごんばりと成長を確認いただけたのではないかと思います。ご参観いただき、ありがとうございました。

また、4年生は午前中に「間宮林蔵」生誕の地である、つくばみらい市の伊奈小学校との交流授業も行いました。気候・風土の違いについて関心を強く持つようになりました。右下の写真は間宮林蔵記念館長さんです。



日	曜	3月の行事予定
1	金	フッ化物洗口
2	土	
3	日	
4	月	全校朝会、大掃除週間、PTA 総会
5	火	6年生を送る会、フッ化物洗口
6	水	令和6年度全国学力・学習状況調査接続確認
7	木	ALT 来校、びっくくん、学校運営協議会 PTA 三役会
8	金	フッ化物洗口、図書協力員来校
9	土	
10	日	増幌小中学校惜別の会
11	月	宗谷中学校卒業式、特別区域大掃除
12	火	フッ化物洗口
13	水	通常区域大掃除
14	木	
15	金	卒業式総練習、フッ化物洗口
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	卒業証書授与式、祝う会
20	水	春分の日
21	木	びっくくん
22	金	フッ化物洗口
23	土	
24	日	
25	月	修了式・離任式
26	火	学年末休業
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	町内会・PTA 合同教職員送別会
31	日	出発式

入選 おめでとうございます!

【宗谷管内児童生徒美術展】

○準特選

上野 菜帆 さん(4年)

「うさぎ山」

石井 健太 さん(6年)

「洗濯実習している俺」

【宗谷地区子育て連絡協議会 ふるさと街づくり標語】

○最優秀賞

川田 虹奈さん(2年)

ささえあい たくさん広がる 笑顔のわ

加賀谷 陸 さん(3年)

大丈夫? 助ける気持ち 大切に

寒川井 蓮 さん(6年)

窓から見える 海の先には 父の船

石垣 年司 さん(一般)

わが子見て 明日の活力 取り戻す

○優秀賞

浅利 哉太 さん(2年)

見つけたよ 友だちの いいところ

石垣 歩睦 さん(3年)

助け合い 仲間になれる あい言葉

松谷 玲奈 さん(3年)

助けあい 笑顔の花を 咲かせよう

神野 眺駕 さん(4年)

友だちは たいせつなひと たからもの

藪下 璃桜 さん(5年)

たいせつな 美しい街 愛してる

徳田 心海さん(6年)

日常に 溶け込んでいる 船の音

上野 桜朋 さん(6年)

大好きな 青くてきれいな 宗谷の海

○入賞

石井 心麗 さん(1年)

なかよしだ けんかをしない やくそくね

浅利 遥琉さん(3年)

みんなへの 思いやりを 大切に

本間 香里奈 さん(6年)

最北端 自然いっぱい 稚内

松谷 和佳奈 さん(6年)

潮風に 負けじと輝く ハマナスと

小島 康秀 さん(一般)

国境の 海を見下ろす 鶴と鐘

【2年2組の紹介です】 文責 2年2組担任 伊藤正頭

今回は「^{からだ}身体」について考えてみたいと思います。身体は2つの観点から考えることができます。一つは、ご飯を食べてエネルギーをやって運動する、周りのものに働きかけ、変化させたりする「生きる(生理的)な身体」です。もう一つは、ことばが刻み込まれていて、ことばを通して動いていく、目的に合わせて運動していくような「ことばの(象徴的な)身体」です。この二つはどちらも大事で、2つの身体がどちらも元気でお互いに高め合っていくことで子どもは成長していくと考えています。

2月にはスキー学習がありました。今年のともくんは「そりはしない」「スキーで坂を滑りたい」という思いでスキー場に行って練習しました。歩くのは上手になっていたのですが、スピードをコントロールして滑ったり止まったりするスキーの形(プルーク)がなかなかうまくいかず苦戦しました。それでも「どうやって滑るの」とやりたい思いをことばで表現しながらがんばって、できるようになりました。リフトに初めて乗った時には「飛んでいるみたい」と嬉しそうでした。ともくんの「生きる身体」からエネルギーがたくさん出て、「ことば身体」がそれを方向づけすることで学びが成立したということだと思います。今年は雪中レクにも楽しみながら参加することができました。応援ありがとうございました。